
Zu TOP 1 – Sing- und Musikschule  
 
Der Baureferent erläutert, weshalb der TOP abgesetzt worden ist (Klärungsbedarf da 
verschiedene Planungen vorliegen).        GWF 
 


